

MEDIENMITTEILUNG

Spital Dornach: Urologisches Leistungsangebot ausgebaut

Solothurn, 8. Februar 2019 – Die Nachfrage betreffend urologischem Behandlungsspektrum am Spital Dornach ist nochmals stark gestiegen. So reagiert die Spitalleitung und baut das entsprechende Leistungsangebot weiter aus.

Immer mehr Patienten aus dem erweiterten Einzugsgebiet suchen für urologische Abklärungen und operative Eingriffe das Spital Dornach auf. So finden Sprechstunden nun täglich statt. Zuvor wurde das Angebot bereits im Mai 2018 stark erweitert. Seitdem sind die beiden Fachärzten Dr. med. Armin Halla und Dr. med. Matthias Wimmer im Spital tätig. Ihr Engagement ist nun auf je 60 Stellenprozent erhöht worden. Parallel dazu laufen ihre Tätigkeiten am Universitätsspital Basel (USB) weiter.

Die Patientinnen und Patienten am Spital Dornach profitieren von folgenden urologischen Leistungen:

- komplette urologische Abklärung
- Diagnostik, Therapie und Nachsorge von Tumorerkrankungen
- Endourologie (Steintherapie, transurethrale Blasen- und Prostataoperationen)
- Chirurgie der äusseren männlichen Genitale
- Diagnostik und Therapie der erektilen Dysfunktion
- Behandlung der Harninkontinenz
- Notfalleingriffe

In komplexeren Fällen steht zudem das ganze Spektrum der modernen universitären Urologie am USB zur Verfügung (Tumorzentrum, Roboter-assistierte Da Vinci-Chirurgie).

Weitere Auskünfte: Barbara Schunk, Direktorin Spital Dornach, Tel. 061 704 42 17

Bilder zur freien Verfügung:

- (a) Dr. med. Armin Halla
- (b) Dr. med. Matthias Wimmer